

VISITES ET VISITEURS

Au cours du mois de mai et de la première semaine de juin, le premier ministre, M. Trudeau, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, le ministre de la Consommation et des Corporations, M. Ron Basford et le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. Jean Chrétien, ont visité divers pays et le Canada a accueilli des personnalités d'Israël, de France et de Malaisie en visite officielle.

M. Trudeau, en tournée dans le Pacifique et l'Extrême-Orient, a effectué une visite en Nouvelle-Zélande, en Australie, en Malaisie et à Singapour avant de séjourner cinq jours au Japon, où il a visité l'Expo 70 et pris part, le 27 mai, à la célébration de la journée nationale du Canada.

M. Sharp a dirigé la délégation canadienne à la réunion annuelle de printemps des ministres des Affaires étrangères de l'OTAN qui a eu lieu les 26 et 27 mai à Rome. Il s'est ensuite rendu en visite officielle en Yougoslavie, en Roumanie et en Irlande.

M. Ron Basford a prononcé un discours lors de la réunion ministérielle de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris le 21 mai. Il a insisté en particulier sur la nécessité d'une coopération internationale pour régler les problèmes posés par les sociétés multinationales.

M. Chrétien s'est trouvé à Washington du 26 au 29 mai. Il y a rencontré M. Walter J. Hickel, ministre de l'Intérieur, et un certain nombre d'autres représentants du Gouvernement des États-Unis. M. Chrétien, qui était accompagné de son sous-ministre, M. H.B. Robinson, et d'autres hauts fonctionnaires, a parlé du contrôle de la qualité de l'environnement, de la gestion des ressources naturelles, de la con-

servation de la faune, des affaires indiennes, du Nord et des parcs nationaux.

HÔTES D'OTTAWA

Le ministre des Affaires étrangères d'Israël, M. Abba Eban, est venu à Ottawa, du 13 au 15 mai, et y a eu deux entretiens avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Sharp. M. Eban a expliqué la position de son Gouvernement dans la situation actuelle du Moyen-Orient et la conversation a aussi porté sur des questions comme le projet d'accord sur l'aviation civile entre le Canada et Israël.

M. André Fanton, secrétaire d'État du ministre de la Défense nationale de la République française, était en visite au Canada du 27 au 30 mai. A Ottawa, il s'est entretenu avec M. Léo Cadieux, ministre de la Défense nationale, et avec des membres de l'état-major de la Défense. Il a ensuite visité la base des Forces armées canadiennes à North Bay (Ontario), la centrale nucléaire de Pickering (Ontario), le Collège militaire royal de Saint-Jean (Québec) et Fort Louisbourg (Nouvelle-Écosse).

Le secrétaire permanent à la Défense de la Malaisie, M. Enche A.B. Samad Noor, accompagné de cinq hauts fonctionnaires à la Défense, était en visite au Canada du 24 mai au 5 juin.

A Ottawa, ces personnalités ont rencontré le sous-ministre à la Défense nationale, M. Elgin B. Armstrong, le chef de l'état-major de la Défense, le général F.R. Sharp et d'autres hauts fonctionnaires de la Défense. Elles ont également eu des entretiens avec des fonctionnaires du ministère de l'Industrie et du Commerce et du ministère des Affaires extérieures, et ont effectué une tournée des installations de défense et des installations industrielles à Toronto et Montréal, Québec, Trenton et Borden.

AIDE AUX SINISTRÉS DU PÉROU

Un avion Caribou de la Base militaire canadienne de Trenton (424e escadron) atterrit sur une piste de pierres concassées à 8,000 pieds d'altitude dans les Andes péruviennes. Cinq de ces appareils de construction canadienne ont assuré un pont aérien, pratiquement le seul, communiquant avec le village sinistré d'Anda. Durant six jours, le mois dernier, ces avions ont transporté plus de 70 tonnes d'approvisionnements et 800 passagers.

